



01.04.2014 - 15:48 Uhr

Guinée : Des délégués CRS pour combattre l'Ebola

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse dépêche en Guinée deux délégués afin de soutenir la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge dans sa lutte contre l'épidémie d'Ebola, une maladie mortelle et hautement contagieuse qui a déjà gagné les pays voisins.

Les deux délégués, envoyés sur place par la Croix-Rouge suisse (CRS) en réponse à un appel lancé par la Fédération internationale, auront pour mission d'aider les autorités sanitaires et la Croix-Rouge locale à enrayer l'épidémie. Ils fourniront aux bénévoles de la Croix-Rouge masques de protection et produits désinfectants et participeront à l'installation de centres d'isolement. La sécurité des délégués aura ici rang de priorité. Le virus Ebola est en effet un virus extrêmement contagieux et généralement mortel, contre lequel il n'existe à l'heure actuelle ni vaccin ni remède. En l'espace de peu de temps, il a fait 78 victimes sur le sol guinéen, et l'on déplore déjà de premiers décès dans deux pays voisins, le Liberia et la Sierra Leone.

L'objectif premier est désormais d'éviter qu'il ne se propage encore davantage. Au-delà des mesures d'isolement des patients et de désinfection de leurs habitations, la réussite de l'opération passe par la prévention. C'est pourquoi la Croix-Rouge guinéenne mobilise et forme des bénévoles chargés de sensibiliser la population à l'importance du respect de certaines règles, notamment à la nécessité de se laver régulièrement les mains au savon et de renoncer à la consommation de viande d'animaux sauvages. La maladie se transmet de personne à personne par le sang et les sécrétions corporelles.

Les autorités sanitaires guinéennes sont débordées. Facteurs aggravants, des foyers de choléra et de rougeole sont également apparus, cependant que de nombreux dispensaires ne peuvent plus remplir leur fonction, le personnel, paniqué, ayant préféré désertier. La CRS, toujours très active sur le front de la lutte contre les épidémies, soutient la Guinée dans cette difficile épreuve.

Contact:

Katharina Schindler
Croix-Rouge suisse, communication Coopération internationale
Tél. 031 387 73 41 / 076 309 43 71
katharina.schindler@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100753883> abgerufen werden.